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例会報告 第２４７１回 平成２７年５月７日（木曜日） 天気：曇り 

■例会司会：竹葉副 SAA 

■開会点鐘：筒井会長 

■Ｒソング：国歌・四つのテスト 

■ゲスト ： 

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 
 

■会長報告  筒井会長                
4月30日の例会は休会でしたので皆さんにお目にかかるの
は非常に久しぶりの感じがします。 
二週間の間には色々な事がありまして安部首相が米国で
派手なパフォーマンスし隣国からの反応が興味深いとこ
ろです。ネパールで大地震が起こりました。 
当クラブも次年度への引き継ぎとなりました。 
50周年記念誌も6月20日完成の予定です。 
会員数41名プラスαで引き継ぎを行いたいと思いますの
でご協力の程お願い致します。 
財団の補助金は一件のみですので準備をお願いします。 
本日は入会式もありますので宜しくお願いします。 
 

■幹事報告  西田幹事                 
■ガバナー事務所より: 

5月のレートのお知らせ(1ドル＝118円） 
地区大会登録・出席のお礼状 
2510地区からのロータリー親睦ゴルフ北海道大会のご
案内 

■財団事務所より:2015-16年度補助金の内定について 
■中村RCより:週報 
■宿毛市より:クリーンデー実施について 
■宿毛マラソン実行員会より: 
第1回宿毛マラソン企業協賛のお礼状 

 
例会終了後理事会を開催します。 
4月18-19日地区大会へ筒井会長、松本副会長、西田幹事、
池会員4名で出席。 
5クラブ親睦ゴルフコンペに松本副会長、西田幹事、竹葉
会員、池会員、北原会員5名で参加。 
 
欠席届 15名 
 

■誕生日・結婚記念日                  
5月誕生日   岡﨑会員(欠席) 
5月結婚記念日 筒井会長(財団寄付)、田渕副幹事(財団寄

付）藤田会員(財団寄付） 
            欠席者:茂呂会員、岡﨑会員、堀金会員 

加藤会員 
 

■委員長報告                  
竹田委員長 
大島桜公園に筒井会長より寄付して頂いた石を設置しま
した。公園内に少し雑草が生えてきましたのでまた皆さ

んのご協力をお願いします。 
 

■入会式                  
■新入会員氏名:吉田侑希 
■新入会員発表:西田幹事 
■新入会員紹介:西田幹事 
■歓迎挨拶：筒井会長 
ご入会おめでとうございます。 
趣味はドライブと聞いています。お酒も結構いけ
ると聞いていますので歓迎会が楽しみです。 
宜しくお願いします。 

■会員証交付:筒井会長 
■所属委員会発表:西田幹事  

社会奉仕委員会/親睦委員会 
■援助する会員発表:東情報委員長 西田会員 
■新入会員挨拶:吉田侑希 
出身は東京現在独身で彼女募集中です。大学卒業
後の朝日生命保険に入社。 
茨城支社、八王子支社勤務後4月から宿毛営業所
に赴任。宜しくお願いします。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

■会長       筒井 大八      ■職業奉仕委員長 小栗 学 
■幹事       西田 教世      ■社会奉仕委員長 竹葉 良仁 
■ＳＡＡ      小栗 学       ■国際奉仕委員長 立田 雅弘 
■クラブ奉仕委員長 松本 茂       ■広報委員長   小松 広行 
 
■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30    ■事務所 〒788-0003 
■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル          高知県宿毛市幸町 6-43 
URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/     TEL 0880-63-3416 
E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp                    FAX 0880-63-3417 



■プログラム  竹葉企画委員長                  
吉田会員 
朝日生命では高知県で人口当たりの契約数は全国第2位と
なっています。特に幡多地域は県内でもトップクラスと
なっています。 
当社は昨年度生命保険業界の中でも業績を伸ばしていま
す。業界に先駆けて「あんしん介護」の商品を発売。 
生命保険商品として初のグットデザイン賞を受賞。 
医療保険は90%以上の方は加入していますが民間の介護保
険の加入率は20％程度です。 
今後生命保険会社として力を注いでいかなければならな
いと思っています。 
歴代宿毛営業所長が宿毛ロータリークラブで大変お世話
になっていると聞いています。 
私も少しでも貢献できればと思います。 
お酒も大好きですので宜しくお願いします。 

 

■ニコニコ                    
筒井会長  結婚記念祝いのお礼  2,000円 
田渕副幹事 結婚記念祝いのお礼  2,000円 
 
■出席報告                    
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大島桜公園 石設置 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


